

Information aus dem Postnetz

7. August 2017

Die Poststelle Gossau 1 zieht ins Gebäude Perron 3

Die Poststelle Gossau 1 befindet sich voraussichtlich ab Frühjahr 2018 neu an der Stadtbühlstrasse 2 im Gebäude Perron 3. Der Umzug erfolgt aufgrund der geplanten Überbauung am bisherigen Standort an der Poststrasse 6. Derzeit ist offen, ob die Post ihre Filiale nach Fertigstellung der Überbauung wieder zurück an die Poststrasse 6 verlegen wird.

Die Poststelle Gossau 1 muss aufgrund der Bauarbeiten für die geplante Überbauung an der Poststrasse 6 umziehen. Deshalb hat die Post entschieden, ihre Filiale Gossau 1 voraussichtlich ab Frühjahr 2018 ins Gebäude Perron 3 an die Stadtbühlstrasse 2 zu verlegen.

Zum jetzigen Zeitpunkt lässt die Post offen, ob sie später an den bisherigen Standort an der Poststrasse zurückkehren oder ob sie definitiv am Bahnhof bleiben wird. «Wir kennen den genauen Zeitplan für die Überbauung an der Poststrasse noch nicht», erklärt René Wildhaber, Leiter des Post-Verkaufsgebiets St. Gallen-Appenzell. «Zudem möchten wir zuerst schauen, wie sich der neue Standort am Bahnhof bewährt, auch in wirtschaftlicher Hinsicht, und welche Feedbacks wir von den Kunden dazu erhalten. Deshalb werden wir den Entscheid über den definitiven Standort der Poststelle Gossau 1 zu einem späteren Zeitpunkt fällen.»

Helle und grosse Kundenräume am neuen Standort

Die Poststelle Gossau 1 verfügt an der Stadtbühlstrasse 2 künftig über helle, einladende Räumlichkeiten mit einer grossen Kundenzone. Den Kunden stehen weiterhin ein Postomat und ein Postfachangebot zur Verfügung.

Die Post hatte zudem im Juni 2017 kommuniziert, dass sie eine neue Lösung für die heutige Poststelle Gossau 2 Mettendorf anstrebt. Die Post steht zur geplanten Veränderung im Quartier Mettendorf sowie zum Umzug der Poststelle Gossau 1 im regelmässigen Kontakt mit den Stadtbehörden von Gossau.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch